ABEN que tienen el negocio del siglo aunque sus ideas y expectativas oscurecen ante el plan de viabilidad. Sueñan con asociarse con unos amigos para ser sus propios jefes y aun así no acaban de tener claras las cuestiones jurídicas. Poseen buenas ideas, pero las cuentas no les cuadran.

Así son los jóvenes emprendedores que han encontrado respuesta a su sueño empresarial sin desfallecer en el intento gracias a la asociación Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot). Un grupo de empresarios jubilados, que cada día ayudan a decenas de personas a alcanzar su primer negocio, sin coste alguno.

La organización Secot, nacida en 1989 con el apoyo del Consejo Superior de Cámaras de Comercio y la iniciativa del Círculo de Empresarios, y con veinte delegaciones en toda España, ha dado rienda suelta a más de tres mil jóvenes en su creación empresarial desde 1994, con la colaboración desinteresada de sus 807

Consejos veteranos

Quince jubilados de Secot asesoran con su experiencia a jóvenes que ponen en marcha su propia empresa

Texto de Berto Núñez. Fotografía de El Norte.

socios. Una de esas delegaciones se ubica en Valladolid desde 1992. en las dependencias de la Cámara Oficial de Comercio e Indus-

Nuevas aperturas

«En un futuro venidero pensamos abrir otras asociaciones en la comunidad, como la que ya hay en Salamanca con miras en Burgos y Palencia», comenta el delegado de Secot en Valladolid, Tomás Fernández de Larrinoa, un jubilado de 63 años de la empresa Michelin. La asociación cuenta, hoy por hoy, con quince miembros, más los cuatro que se han sumado de Salamanca recientemente, quienes en el año 2003 asesoraron a

miento de la ciudadanía» de la existencia de la entidad; sin embargo, en términos nacionales se ejecutaron 8.979 proyectos ase-Las ideas empresariales, que llegan desde toda la región, son de lo más variopinto. Desde una librería a un taller de reparación de coches, pasando por una peluquería, una empresa de cons-

88 personas, pero el año pasado

vieron cómo la cifra se reducía,

ya que «se retrasaron los micro-

créditos» y por el «desconoci-

trucción o un bar. Aunque «la mayoría son negocios de una o dos personas», si se tiene en cuenta que reciben microcréditos que no sobrepasan los 25.000 euros y sin necesidad de avales.

Más mujeres

A este programa acuden más mujeres que hombres «con una buena idea, pero con poca experiencia empresarial», señala Tomás Fernández, quien ha visto cómo la mayor parte de las consultas y asesorías han llegado a buen puerto. Una estadística de la que se sienten orgullosos, mientras hace guardia en la sede a la espera de un emprendedor.

Sin embargo, «a veces es duro decir no a una idea, pero es mejor andar sin rodeos para que no se hundan -apunta el delegadoya que nuestro lema es ayudarles para que vayan para arriba y no para abajo». Por eso, realizan todas las asesorías, estudios y consultas posibles «llevando más de una vez los proyectos del solicitante a nuestra casa».

Además, esta entidad de seniors brinda voluntariamente su experiencia y conocimiento en gestión empresarial a la comunidad de negocios, ya sea en congresos, charlas, debates, mesas redondas..., mientras colaboran en el desarrollo y crecimiento de las empresas y fomentan la creación de empleo, sin cobrar ni un euro. Todo ello con la satisfacción de ser útiles a la sociedad y la alegría de que «te paren por la calle para darte las gracias». Así, la experiencia y la sapiencia de los mayores se convierte en el mejor camino o aliado para alcanzar el éxito.



Trabajador en un taller de reparación de automóviles.

Más información Secot. Cámara Oficial de Comercio e Industria

C/ Avenida Ramón Pradera. s/n 983 352 123 (martes y jueves)

www.secot.org